

LE CARDONNEL (AUGUSTE)

Angers 1847-1850.

Notre Camarade Le Cardonnel (Auguste), entrepreneur des travaux publics à Bougie, est entré à l'École d'Angers en 1847.

Nous ignorons les débuts de la carrière de Le Cardonnel, et nous ne pouvons fournir aucun renseignement pouvant servir à rédiger une notice nécrologique; mais nous l'avons connu dès 1865 attaché à une entreprise importante, sur la ligne de Philippeville à Constantine, position qu'il conserva jusqu'à la fin de 1872. A cette dernière époque, il prit des entreprises pour son compte et fit des travaux importants sur les routes pour les services des Ponts et Chaussées et du Génie, travaux qu'il a continués jusqu'à sa mort. Le Cardonnel avait la réputation d'un entrepreneur consciencieux et honnête; toute la population l'a regretté.

Il laisse une veuve et deux enfants en bas âge, et dans une situation peu aisée.

LAÏSSAC,

— Ingénieur de l'Est-Algérien, à Bougie
(Province de Constantine).
—